
BUGA Mannheim 2023: Hallenschau 16 - „Green Reboot“ 

Interview mit Karl Rehner, der zwei Große Goldmedaillen der Deutschen 
Bundesgartenschau-Gesellschaft erhalten hat. 

  

Sie stellen regelmäßig bei Bundesgartenschauen aus. Die wievielte BUGA ist 
es für Sie? 

Für uns ist das die 13. BUGA! Zum ersten Mal waren wir 1997 in Gelsenkirchen 
dabei. Wir haben uns auch schon bei Grabgestaltungs-Wettbewerben beteiligt, und 
bei der BUGA Koblenz 2011 haben wir den Gärtnermarkt gemacht. Das war schön! 
Wir freuen uns jetzt schon auf die BUGA 2029 im Mittelrheintal. Die ist dann ganz in 
unserer Nähe. 

 

Was reizt Sie, immer wieder mitzumachen? 

Die BUGA an sich beeindruckt mich. Was da entsteht, ist nachhaltig, für die Stadt 
und die Region. Egal, ob es ein neuer Stadtteil ist oder ein Park. Natürlich möchten 
wir auch unsere Blumen zeigen, es geht uns schon um den gärtnerischen Wettbe-
werb. Wir messen uns, bringen unsere Produkte hin und hoffen auf eine Medaille. 
Wir haben ein Gartencenter und bekommen von unseren Kunden Feedback - selbst, 
als wir bei der BUGA in Potsdam oder Schwerin dabei waren. Die Kunden sprechen 
uns auf die Bundesgartenschau an. In Mannheim hatte ich diesmal hatte ich unseren 
Azubi dabei, der sich zum Zierpflanzengärtner ausbilden lässt. Für ihn war das sehr 
interessant, dabei zu sein. Ich freue mich, wenn ich junge Leute begeistern kann. 

 

Was bedeuten Ihnen die Medaillen? 

Wir freuen uns darüber und zeigen die Auszeichnungen auch. Wir stellen sie im 
Betrieb in unserem Medaillenschrank aus und hängen Urkunden auf. Wir führen 
unseren Betrieb ja inzwischen in der vierten Generation, auch meine Söhne sind 
dabei. Wir leben das. Es ist Werbung für mich als Gärtner, aber auch für die BUGA. 

 

Was stellen Sie aus bei der Hallenschau? 

Wir präsentieren bei der BUGA Mannheim 2023 alles, was wir momentan produ-
zieren: Stauden, Gräser, Beetpflanzen. Für die BUGA speziell kultiviert haben wir 
Begonia Rex und Cyperus in verschiedenen Arten. Da haben wir dann 100, von 
denen wir zehn mitnehmen. Andere Pflanzen haben wir aus unserem Sortiment 
gewählt, insgesamt 16 CC-Container. Es sind auch ein paar Schätzchen dabei, 
meine Lieblinge: Eine Blatt-Anthurie, eine ganz tolle Pflanze, und eine mannshohe 
Crassula, die schon Jahrzehnte alt ist. 

 


